

**GO.WEB.ID**

# Giat Anjongsana Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi di Desa Cimahpar: Antisipasi Kejahatan dan Sosialisasi Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.GO.WEB.ID](http://SUKABUMI.GO.WEB.ID)

Jun 19, 2024 - 09:59



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder  
-7°17'57", 106°39'47", 242,6m  
17/06/2024 11.00.29

*Giat Anjongsana Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi di Desa Cimahpar: Antisipasi Kejahatan dan Sosialisasi Kamtibmas*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar, bersama dengan Babinsa melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat di Kp. Cikereta, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Senin, tanggal 17 Juni 2024, dimulai pukul 11.00 WIB.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Taufik Ginanjar memberikan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga masyarakat setempat. "Kami menghimbau kepada warga masyarakat agar meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Cimahpar," ungkapnya.

Selain itu, ia juga menyoroti tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor, dengan mengingatkan agar warga selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman serta menggunakan kunci ganda. "Kami juga menggalakkan kegiatan ronda malam sebagai upaya pencegahan," tambahnya.

Pada kesempatan yang sama, BRIPKA Taufik Ginanjar turut mensosialisasikan tentang Aplikasi Super App kepada warga masyarakat serta mengajak untuk aktif dalam kegiatan siskamling guna menjaga keamanan lingkungan. Ia juga menekankan pentingnya antisipasi terhadap paham radikal yang dapat mengganggu keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

IPTU Taufik Hadian, S.IP, Kapolsek Kalibunder, menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar. "Kegiatan ini merupakan wujud nyata dari komitmen Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kami berharap partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat dalam mendukung upaya-upaya pencegahan kejahatan," ujarnya.

Kegiatan berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif. Demikian laporan dari Sukabumi, untuk Tribun Sukabumi, saya Laporkan.